
CIFE : Assemblée Générale du 16 Juin 2017. 
 
Questions écrites reçues avant l’Assemblée et réponses apportées à l’Assemblée Générale CIFE du 
16 juin 2017 
 
 
Conformément aux dispositions de l’article L.225-108 du code de commerce, le Conseil 
d’Administration du 16 juin 2017, a arrêté ainsi qu’il suit, les réponses aux questions écrites posées 
par un actionnaire Monsieur Philippe LUCHESI. Ces questions ont été adressées à la société le 31 mai 
2017 par LRAR. 
 
 
QUESTION 1  
 
Canada 
Le développement au Canada de ETPO Géodex se déroule-t-il comme prévu, à savoir un CA prévu de 
12 à 15 MCAD ? Quelle est la rentabilité nette attendue ? 
 
 
Réponse 

 
Dans notre communiqué du 22 décembre 2016, nous avions indiqué que ETPO Géodex devrait 
réaliser une activité annuelle de l’ordre de 12 à 15 MCAD essentiellement sur la région de Montréal. 
Ce niveau d’activité correspondant au niveau moyen d’activité historique de cette division. Les 
éléments connus à date nous permettent de confirmer que le niveau plancher d’activité  (12 MCAD) 
sera atteint en 2017. 
 
Concernant le niveau de rentabilité, nous restons prudents dans un marché que nous découvrons. 
Nous prévoyons sur l’année 2017 un retour à l’équilibre et avons comme objectif de couvrir nos 
charges d’exploitation. 
 
 
QUESTION 2  
 
 
Actionnariat 
Pourquoi avoir réorganisé l’actionnariat au sein de SAS EMBREGOUR fin 2016 ? En quoi la situation 
précédente ne convenait-elle pas ? 
 
Réponse 
 
Comme indiqué dans notre communiqué du 03 janvier 2017, plusieurs membres de la famille Tardy 
ont décidé de regrouper l’essentiel de leurs actions de la Compagnie Industrielle et Financière 
d’Entreprises (CIFE) et de son actionnaire majoritaire, la SAS Alfred de Musset (SASAM), au sein de la 
holding familiale SAS EMBREGOUR.  
 
La SAS EMBREGOUR est la nouvelle holding familiale de la famille Tardy  
 

 
 
 

Le Conseil d’Administration, le 16 Juin 2017 


